

Commerce Installée à La Rivière-Drugeon, cette professionnelle de la beauté se déplace sur le secteur de Frasnepontarlier

Océane Vouillot, nouvelle esthéticienne à domicile

Pas de doute, comme vous le diront de nombreux Rvirats rencontrés dans les rues du bourg, « la belle Océane est faite pour l'esthétique ! » Elle a commencé récemment son activité. Nous sommes donc allés la voir pour en savoir un peu plus sur les soins qu'elle propose à domicile. Nous vous confirmons le sourire et l'enthousiasme d'Océane Vouillot, titulaire du bacca-

lauréat professionnel « esthétique cosmétique et parfumerie », 18 ans et toute la vie devant elle !

C'est à votre domicile qu'Océane proposera ses soins en tous genres : les mains, les pieds et le visage, les épilations du corps, des jambes (idéales pour les vacances) et des sourcils, sans oublier la gamme complète des soins reminéralisant, resculptant, anti-âge, soin-

vapeur, soin de la peau, maquillage de la mariée...

Vous voulez Océane en trois questions, voilà les trois réponses. Son champ d'intervention ? Le secteur Pontarlier-Frasne. Ses horaires ? Le mardi, mercredi et jeudi soir à partir de 19 h 45 et vendredi toute la journée. Ses coordonnées ? Elle est joignable sur son portable au 06 34 49 67 28 et sur Facebook : Océane Esthéticienne Auriège.



■ 18 ans et tout l'avenir de l'esthétique devant elle.